

El Avión siniestrado, se ha estrellado este martes en los Alpes franceses por causas que aún se desconocen. Pertenece a la compañía alemana Germanwings, que realizaba el trayecto entre Barcelona y Düsseldorf y llevaba 150 personas a bordo. El primer ministro francés, Manuel Valls, descartó que haya supervivientes. Entre las víctimas se cuentan 45 pasajeros con apellidos españoles y más de 65 alemanes.



*El presidente de Germanwings, Thomas Winkelmann, dijo hoy en rueda de prensa en Colonia que en el avión que se estrelló en los Alpes franceses iban 67 alemanes, aunque precisó que esa cifra podía variar. En la imagen, helicópteros durante la operación de rescate tras el accidente aéreo. JEAN-PAUL PELISSIER (REUTERS)*

(FEREDE, 25/03/2015) La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) ha hecho público [un comunicado](#) en el que expresa “las condolencias del pueblo

evangélico español a las familias y allegados de las víctimas del trágico siniestro aéreo acontecido en el día de ayer en los Alpes franceses”.

“Nos unimos, conmocionados, al dolor y la tristeza de todos los ciudadanos españoles y europeos que hoy lloran la pérdida irreparable de tantas vidas humanas, y también nos unimos a las oraciones de los cristianos de todo el mundo que hoy ruegan a Aquel, quien padeció en la cruz del Calvario la realidad del dolor y el sufrimiento humanos, por consuelo y paz para tantos corazones heridos por esta tragedia”, dice FEREDE.

La Federación evangélica también hace votos “para que las autoridades y responsables del rescate y la investigación de las causas de esta catástrofe, puedan concluir su tarea a la mayor brevedad posible, a fin de reducir al máximo el tiempo de agonía e incertidumbre que en estos momentos, como es natural, embarga a familiares y allegados de las víctimas”.

### **TRAGEDIA EN UN LUGAR DE DIFÍCIL ACCESO**

El Avión siniestrado, se ha estrellado este martes en los Alpes franceses por causas que aún se desconocen. Pertenecía a la compañía alemana [Germanwings](#) , que realizaba el trayecto entre Barcelona y Düsseldorf y llevaba 150 personas a bordo. El primer ministro francés, Manuel Valls, descartó que haya supervivientes. Entre las víctimas se cuentan 45 pasajeros con apellidos españoles y más de 65 alemanes.

Las tareas de rescate y de investigación se han visto retrasadas debido a que el lugar del siniestro es de acceso imposible por carretera y las condiciones climáticas dificultaban el despegue y sobrevuelo de los helicópteros de salvamento.

Entre las víctimas se cuentan 45 pasajeros con apellidos españoles y más de 65 alemanes.

Las autoridades francesas se han hecho cargo de la investigación y, de momento, no descartan ninguna hipótesis sobre las causas posibles de la catástrofe.

>> Leer [el comunicado de FEREDE](#)

Fuente: FEREDE, AGENCIAS / Redacción: [Actualidad Evangélica](#)